



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DIALOGAN.** Washington, abril 26 (AP). El ministro argentino de Relaciones Exteriores, Nicanor Costa Méndez, con su colega norteamericano Alexander Haig, durante la reunión hoy de la Organización de los Estados Americanos. La sesión fue convocada para tratar la disputa anglo-argentina, sobre Las Malvinas.

## Argentina sumida en guerra no declarada

Buenos Aires, abril 26 (AP). La Argentina estaba hoy sumida en una guerra no declarada con Gran Bretaña cuando una fuerza naval inglesa atacó las remotas Islas Georgias del Sur, y todos los indicios parecen indicar que doblegaron la resistencia de las tropas de este país que en reducido número estaban allí acantonadas.

Los acontecimientos se iniciaron sobre el mediodía cuando la Junta Militar en

su comunicado número 27 informó que dos helicópteros británicos habían atacado la zona del puerto de Grytviken y que las fuerzas argentinas lo habían rechazado.

Poco después se supo que también había sido atacado un submarino que estaba desembarcando víveres, medicinas y correspondencia "destinados a la dotación de las Islas Georgias del Sur", según el co-

Pasa a la página 20

## \$3,400 millones estiman fuga de divisas de C.A.

Tegucigalpa, 26 abril (AP). Por lo menos 3.400 millones de dólares fueron sacados de América Central entre 1979 y 1981 por empresarios guatemaltecos, salvadoreños y nicaragienses, atemorizados por la convulsión política y social que prevalece en la región, dice un informe oficial.

Señala que en la mayoría de los casos, los inversionistas cambiaron su dinero en lempiras —la moneda hondureña equivalente a 50 centavos de dólares—, que posteriormente fueron convertidos en dólares por las facilidades bancarias existentes en este país.

Un informe del Banco Central añade, que esos fondos fueron depositados después en numerosos Bancos norteamericanos y suizos y que aún no han regresado a Centroamérica.

Indica, por otra parte, que el país de donde ha salido la menor cantidad de divisas es Honduras, cuya fuga se estima en unos 250 millones de dólares.

### Cantidades que salieron

El documento dice empero, que de Guatemala salieron en este período, desde el segundo semestre de

Pasa a la página 37

## Breves Internacionales

### Hostilidades preocupan a Japón

Tokio, abril 26 (AP). Japón manifestó hoy estar "seriamente preocupado" por las hostilidades entre Gran Bretaña y Argentina en torno de las Islas Malvinas y exhortó a un "inmediato cese de hostilidades".

Una declaración difundida por el canciller Yoshio Sakurai dijo que "Japón una vez más exhorta al inmediato cese de hostilidades y el inmediato retiro de las fuerzas argentinas, de acuerdo con la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas adoptada el 3 de abril, y exhorta a los dos países involucrados a manifestar moderación e impedir nueva intensificación del enfrentamiento militar.

### No negociaciones con Inglaterra

Washington, abril 26 (AP) En airada reacción contra el ataque británico en el Atlántico Sur, el canciller argentino Nicanor Costa Méndez, afirmó esta noche, que los esfuerzos por lograr una solución negociada con Gran Bretaña sobre las Islas Malvinas están temporalmente suspendidos.

"Para nosotros, esto significa ninguna negociación con Gran Bretaña por ahora", dijo Costa Méndez a los periodistas.

### Logro de Egipto

El Cairo, abril 26 (Latin-Reuters). El presidente Hosni Mubarak saludó hoy la recuperación del Sinal de Israel, como un logro magnífico para Egipto y dijo que la paz "es

Pasa a la página 20

# Apoyan reivindicación de Argentina en OEA

Naciones Unidas, abril 26 (AP). El movimiento se "Países no Alineados" expresó hoy "su seria preocupación por los acontecimientos en la región de las Islas Malvinas" e instó a los gobiernos de Argentina y el Reino Unido, a que "procuren activamente hallar una solución pacífica a su disputa".

Este movimiento, constituido actualmente por casi un centenar de países, entre ellos Argentina, reiteró su apoyo a las reivindicaciones argentinas sobre la soberanía en Las Malvinas, pero reafirmó su opinión de que "el uso de la fuerza o la amenaza a hacerlo" se opone a los principios sustentados por los Estados miembros del movimiento.

El embajador de Argentina ante la ONU, Eduardo A. Roca, solicitó una reunión con el buró de coordinación del movimiento de "No Alineados" para poner en su conocimiento los recientes acontecimientos en Las Malvinas. Puntualizó, además, "la creciente tensión que existe en

esa región poniendo seriamente en peligro la paz y la seguridad internacionales".

Esta reunión se realizó este mediodía, en momentos en que la primera ministra británica, Margaret Thatcher, volvió a subrayar hoy ante la Cámara de los Comunes, que "la reconquista de Georgias del Sur de ninguna forma altera la determinación del gobierno de lograr una solución negociada a la actual crisis".

El movimiento de "No Alineados" expresó también

Pasa a la página 37

## Mercados financieros con debilidad del dólar

Londres, abril 26 (Latin-Reuters). Los mercados financieros internacionales superaron hoy un sentimiento inicial de virtual pánico tras los combates entre Gran Bretaña y Argentina, con la libra esterlina recuperando el terreno perdido y las cotizaciones de las acciones británicas cerrando a valores incluso más elevados que los del viernes.

Pero en Buenos Aires, los precios de las acciones cayeron entre un tres y un cuatro por ciento en la primera media hora de operaciones en el Mercado de Valores, mientras el Mercado Futuro de Granos está virtualmente paralizado y los comisionistas evaluarán los últimos acontecimientos en la cri-

sis de las Islas Malvinas.

Los bonos del gobierno indexados y denominados en dólares estuvieron muy firmes en Buenos Aires, donde los bonos externos en dólares aumentaron hasta el equivalente de 16.000 pesos por dólar frente a los 14.800 del viernes.

En Europa, los comerciantes en oro parecían estar indecisos acerca de las implicancias de la acción británica en las Islas Georgias del Sur.

Tras cotizarse a 36 dólares la onza en el Lejano Oriente, el oro cerró la jornada en Londres a 355,75 dólares, por debajo de su fijación de la tarde de 357 dólares pero en alza frente a su cierre de 352,75 del viernes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**COMANDOS.** Falkland Islas (Malvinas), abril 26 (AP). Un grupo de comandos argentinos reciben instrucciones en las Islas Falklands (Malvinas), a través de un oficial del Ejército de Argentina. Existe el peligro potencial, que tropas británicas invadan esta isla.

### Reestructura de Gabinete en Panamá

Panamá, abril 26 (Latin-Reuters). La Presidencia de la República anunció sorpresivamente anoche aquí, un reestructuración casi total del gabinete ministerial de gobierno.

Un comunicado anunció que se mantiene en sus cargos únicamente los ministros de Relaciones Exteriores, Jorge Illueca; Educación, Susana Richa de Torrijos; Gobierno y Justicia, Jorge Ritter; Vivienda, Abel Rodríguez; y Obras Públicas, Tomás Duque, así como el ministro de la Presidencia, Ricardo Alonso Rodríguez.

### Guardia muerto de un disparo en Viena

Viena, abril 26 (AP). Un guardia de seguridad austriaco murió hoy por un disparo que recibió en la misión comercial francesa aquí, en lo que la policía describió como un misterioso tiroteo.

Dijeron que el oficial de la policía, Pete Siegl, fue hallado gravemente herido en el ascensor del edificio donde se encuentra la misión.

Según fuentes policiales, el cartucho hallado cerca de la escena era el de una bala que faltaba en la pistola que el guardia llevaba junto con su fusil de asalto.

Un vocero dijo a The Associated Press, que la bala era del mismo tipo que la pistola y "puede haber sido usada" en el tiroteo.

# Venezuela acusa intervencionismo

Washington, abril 26 (UPI). Venezuela denunció hoy en términos severos el "intervencionismo británico" y reclamó la solidaridad latinoamericana con la Argentina en la crisis anglo-argentina por las Islas Malvinas.

El canciller José Alberto Zambrano respaldó en la Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de las 21 naciones de la OEA pertenecientes al TIAR, el reclamo argentino para "la cesación inmediata de esta agresión (británica)".

"La flota británica debe terminar su presencia ofensiva y amenazante en

nuestras aguas y volver a su país", dijo Zambrano.

"El bloqueo debe ser levantado" agregó el canciller venezolano, cuya nación tiene una disputa territorial por la región del Esequibo con Guyana, una ex colonia inglesa.

"El Reino Unido debe saber que su belicosa agresión puede conducir a grietas profundas en todas sus relaciones con toda la América Latina", previno el jefe de la diplomacia venezolana.

"La irreversible soberanía argentina

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ABORDAN DISPUTA.** Washington, abril 26 (AP). Vista general de la reunión hoy, de la Organización de los Estados Americanos, solicitada por Argentina. El apoyo hemisférico es buscado por Argentina contra Gran

Bretaña, en la vigésima reunión de la OEA, donde se aborda la crisis por Las Malvinas. Mientras tanto, un Comité de Descolonización en la ONU, inicia sus sesiones preparatorias sobre las Islas Malvinas.